

Camps y el PP intentan que la UE fije trasvases en la nueva directiva del agua

El jefe del Consell plantea a Valcárcel, presidente en funciones del Comité europeo de Regiones, que la norma contemple garantizar cantidades de caudal, además de la calidad

🕒 02:42 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



F. J. BENITO

El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, presentó ayer en Bruselas a su homólogo en Murcia y actual presidente en funciones del Comité de las Regiones, Ramón Luis Valcárcel, una propuesta para que la nueva directiva marco europea del agua incorpore el concepto de garantizar una cantidad de agua (la norma en vigor que ahora se está revisando data del año 2000 y sólo contempló temas de calidad). De esta forma, fuentes jurídicas del Consell estiman que si la modificación incluye este concepto quedarán garantizados los trasvases y, por añadido, el caudal suficiente para que el Tajo cumpla con la ley y envíe los 600 hm³ anuales a Alicante y Murcia y también la obligación de que el Júcar tuviera agua para enviar al Vinalopó, según el Consell. Valcárcel hizo también suya la propuesta de Camps y declaró, en este sentido, que "no vamos a permitir que se nos sustraiga una sola gota de agua".

Por otro lado, ambos dirigentes se volverán a reunir mañana en Murcia para decidir una estrategia común para tratar que desaparezca del preámbulo del Estatuto de Castilla-La Mancha la reserva de 4.000 hm³ que, en la práctica, supondría el cierre de

un trasvase clave para la provincia y que ya se ha cobrado la primera víctima, la dimisión del presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura e histórico del socialismo murciano, José S. Fuentes Zorita.

"Queremos incorporar el concepto de cantidad en materia de agua, es decir, agua de calidad sí, y en cantidad suficiente también, sobretudoo en la cuenca mediterránea y en la Comunidad Valenciana y Murcia, en la provincia de Almería y en otras provincias y regiones en donde el factor agua es fundamental", señaló Camps en un comunicado tras reunirse con Valcárcel.

En este sentido, el jefe del Consell recordó que los recursos hídricos son esenciales no sólo como factor de riqueza y prosperidad, sino también en lo referente al cambio climático y como apuesta por el medio ambiente.

"Llevamos mucho tiempo trabajando en muchas propuestas y continuamos juntos en la misma decisión de fuerza en la defensa de nuestros intereses de los trasvases", subrayó Camps quien, en concreto, se refirió a la necesidad de recuperar el trasvase del Ebro (el presidente de la Generalitat, el PP y una parte de la comunidad universitaria sostiene que la derogación del proyecto fue un error y abrió el cajón de la reivindicación castellano-manchega), mantener el trasvase Tajo-Segura, así como del desarrollo del trasvase Júcar-Vinalopó. "O se está a favor de los trasvases o, en contra", dijo Camps.

Amenaza de sanción

La Comisión Europea ha iniciado un procedimiento de infracción contra el Reino de España por supuestos incumplimientos en la aplicación de la Directiva Marco del Agua. Entre los asuntos que las autoridades europeas creen que no han sido resueltos satisfactoriamente de acuerdo a la norma europea figura la delimitación de la Demarcación Hidrográfica del Júcar y con ella la de las Cuencas Internas de la Comunitat



Ramón Luis Valcárcel y Francisco Camps se saludan ayer, antes de la reunión en Bruselas. información

Valenciana, según informaron ayer fuentes de la organización ecologista WWF. España tiene un plazo de dos meses para corregir las deficiencias.